

Neue Mitbürger

Mamming. (li) Große Resonanz fand am vergangenen Sonntag die Einladung zur Besichtigung der neuen Isar-WG inmitten von Mamming, die voraussichtlich am 1. Januar 2014 ihrer Bestimmung übergeben wird. Bürgermeister und

stellvertretender Landrat Georg Eberl besichtigte die fertiggestellte Einrichtung, die eine perfekte Alternative zum Pflegeheim darstellt und der älteren Generation ein selbstbestimmtes Leben in familiärer Atmosphäre ermöglicht.



Freuen sich auf Bewohner der Isar-WG: Tobias Spillmann (Bauträger Firma Kellhuber), Roswitha Fuchs (Biofuchs Konzeptentwicklung), VG-Geschäftsleiter Ludwig Meindl, Moderatorin Alexandra Barnet, Pflegedienstleiterin Gertraud Kumpfbeck, Bürgermeister Georg Eberl und Seniorenbeauftragter Helmut Heller (von links).